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            ◆◇◆交流◆◇◆            
 

 

●６年生と１年生の子どもたちの交流。 

 ６日月曜日に２組さん同士で， 

７日には３組さん，そして８日に１組さん 

の子どもたちが楽しみ合いました。 

 

●「教師同士での詳しい打合せをしていなかった 

 ので，どうなるだろうとはじめは心配でした。 

 でも，６年生の子どもたちが本当に素敵で， 

 よく考えてくれていてトラブルもなく， 

子どもたちみんな，本当に楽しそうでした」 

１年生担任の先生の声です。 

 

●「子どもたちは１１月から計画していたのです。 

 感染症が広がって，数年来，なかなか直接の 

交流ができなかったのですが，子どもたちの姿を 

みていて，やっぱりこのような直接交わる場を 

設けることはとても大切だと感じます。 

来年度は是非，このような交流を春から 

計画的に断続的につくって６年生が楽しみながら 

主体的に動く姿をつくっていきたいです」 

６年生担任の先生の声です。 

 

●少しずつ制限が解かれてきたとはいえ， 

今後も一定の感染症対策，対応は必要です。 

そのことをふまえ，子どもたちの笑顔と 

健やかな成長のために，直接の交流を通して 

心と心がふれあう場をつくっていきたいと 

考えています。 

 

 

 

 

 

 

 


